



BOLETÍN NO. 317- 31 de diciembre de 2019 –

## DESPEDIMOS 2019 CON LA FUERZA EN NUESTROS CORAZONES PARA CONSTRUIR UN MEJOR 2020



Iniciamos este saludo, con un acto de profundo agradecimiento. Agradecemos a todas y todos los delegados de tienda, las y los delegados en las regiones, las y los compañeros que integran las subdirectivas y los integrantes de la JDN. Han trabajado intensamente, en cada citación a descargos, en cada reunión de diálogo social, en cada defensa de nuestros derechos laborales, en cada situación de diálogo con la empresa. Estos

esfuerzos se han convertido en un mejoramiento de nuestras condiciones laborales. Todas esas cosas que consideramos cotidianas son pequeños actos heroicos por las y los trabajadores del mundo.

Gracias por luchar con valentía contra las dificultades que siempre se presentan, eso denota que hemos entendido cuál es nuestra misión. Eso ha permitido que este 2019 haya sido el año en el que consolidamos nuestra presencia en la otra marca de Cencosud: las tiendas EASY. Allí, debemos felicitar muy especialmente a los compañeros y compañeras que le han dicho NO al miedo y han tenido el arrojo de convertirse en líderes y lideresas por sus compañeros de trabajo.

Este día es oportuno para recordar que hacemos parte del sindicato más grande del sector privado en Colombia. Y eso no es cualquier cosa. Lo hemos logrado, porque todas y todos han puesto un granito de arena en la construcción de esta organización. Con esa fuerza, consideramos que el 2019 ha sido un año venturoso para las y los trabajadores en esta marca de supermercados, gracias a la UNIÓN.

Pero también, nuestra UNIÓN, esa fuerza de la UNIDAD, nos ha blindado como organización y día a día seguimos creciendo. Y ese crecimiento, aporta al movimiento sindical mundial. Nuestra organización sindical, es una muestra de la capacidad que tiene el pueblo para luchar contra las injusticias.

También agradecemos y saludamos a nuestras hermanas finlandesas del sindicato PAM, de la agencia de cooperación SASK y a las y los compañeros de la UNI Global Union Américas, por estar siempre aquí. Por alzar la voz en el mundo por Colombia.

Entramos entonces a este 2020 con tanta fortaleza y convencimiento, que tenemos la seguridad de que lograremos también grandes cambios para esta Colombia que tanto amamos. Contamos con todas y todos ustedes, para enfrentar los desafíos de lucha social que nos plantea la situación en nuestro país. Seguiremos creando conciencia de que las cosas DEBEN y PUEDEN cambiar. Lo que producimos día a día con nuestro esfuerzo, debe beneficiarnos a todas y todos en la misma proporción.

Un feliz fin de año en compañía de sus familias. Y un comienzo de 2020 en UNIDAD, porque sabemos que esa es nuestra mayor FORTALEZA.

¡Un abrazo gigante unionistas!!!

¡Como nuestra UNIÓN NO HAY dos!!!

**Luz Marina Díaz**  
Presidenta  
Junta Directiva Nacional

[presidencia@uniontrabajadoresdecomercio.com](mailto:presidencia@uniontrabajadoresdecomercio.com)